



2 Pièces

41 m²

Réf. JT2402

317 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



leprince
immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jean Médecin / Massena : Au pied de l'avenue Jean Médecin, à proximité immédiate de la Place Massena.Ce 2 pieces est idéalement situé.Au 1er étage, cet appartement de 42m2 donne sur le passage Émile Negrin, le calme sera un atout incontestable.L'appartement se composeD'un hall d'entée avec rangements, un séjour, une Cuisine équipée américaine, une chambre et deux salle d'eau ainsi que d' un toilette indépendant .Un coup de coeur pour cet appartement de 42m2 en bon état et bien optimisée.Parfait pour un pied à terre ou de la location.Dossier de présentation et visite Virtuelle disponibles sur ...

Jean Médecin / Massena: Located at the foot of Jean Médecin Avenue, in immediate proximity to Place Massena.This 2-room apartment is ideally situated.On the 1st floor, this 42m2 apartment overlooks Passage Émile Negrin, providing undeniable tranquility.The apartment comprises an entrance hall with storage, a living room, a fully equipped American kitchen, a bedroom, two bathrooms, and an independent toilet.This well-maintained and efficiently designed 42m2 apartment is sure to captivate. Perfect for a pied-à-terre or for rental purposes.Presentation dossier and virtual tour available upon ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

